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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  4 ^ - San Donato - Campidoglio -
Parella 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
RE Alberto, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANTONIETTI Walter CIRAVEGNA Lorenzo SCAVONE Felice

AZZARO Emilio CITRO Christian TANDURELLA Marco

BADIALI Marcello D'ORSI Antonietta VARACALLI Federico

BAGLIVO Simone GAGLIANO Sonia Emilia VARESIO Stefano

BOVETTI Anna Maria MAGGIA Luca ZACCURI Rocco

CAPUTO Walter MARASCIO Raffaele

CARIOLA Sara MORANDO Carlo Emanuele

CASTROVILLI Angelo PONTRANDOLFO Gianvito

CESCHINA Roberto RONCAROLO Andrea

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: LEONE Stefano

Con la partecipazione del Segretario RAGONA Antonia
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:
MOZIONE  AVENTE  AD  OGGETTO  .  "SVILUPPO  E  RIQUALIFICAZIONE
DEL TERRITORIO ATTRAVERSO IL DE-PAVING"

Premesso  che:
- Il depaving, la rimozione dell’asfalto e del cemento, è una pratica possibile nella  riqualificazione
dei  nostri  territori.
- l’effetto “isola di calore”, provocato nelle nostre città dall’asfalto e dai materiali di costruzione che
assorbono il caldo, è sempre più un problema da affrontare e risolvere nella nostra città.

Preso  atto  che
- Il cambiamento climatico è ormai un problema concreto e destinato ad aumentare negli effetti
dannosi  per  la  città  e  i  nostri  cittadini,  e  già  l’ultima  estate  è  stata  la  più
calda  mai  registrata  in  Europa,  con  conseguenze  sulla  salute  pubblica.
- La deimpermeabilizzazione del nostro territorio oltre a ridurre le isole di calore,consente al suolo
di  tornare  ad  assorbire  acqua  e  trattenerla  durante  le  sempre  più
frequenti  “bombe  d’acqua”  che  si  verificano  nei  mesi  estivi.
- Facilmente si può intervenire con la depavimentazione,  in aree come ad esempio i parcheggi,
senza  cambiarne  l’attuale  funzione.
-  Diventa  sempre  più  necessario  inserire  verde  pubblico  dove  precedentemente  assente,
come già si è fatto per il progetto “quartieri resilienti” nel basso San Donato.

Si  impegna  il  presidente  della  Circoscrizione  4  e  i  coordinatori  competenti
affinché:
-  sia  avviato  il  dialogo  con  la  città  per  promuovere  il  depaving  in  tutti  gli  interventi  di
riqualificazione  ipotizzati  nel  nostro  territorio.
- a verificare la possibilità di intervenire col depaving in aree attualmente destinate a Parcheggio,
come già sta facendo la città di Torino per il progetto “una città più vivibile” nei parcheggi di Via
Stradella.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE
Dichiara di non partecipare al voto il Consigliere Morando.
Risultano assenti dall'aula al momento della votazione i Consiglieri Antonietti e Tandurella per cui i
Consiglieri presenti in aula al momento del voto sono 21.

VOTAZIONE PALESE

PRESENTI:21
VOTANTI:21
VOTI  FAVOREVOLI:  17  (Azzaro-Badiali-Baglivo-Bovetti-Cariola-Castrovilli-Ceschina-
Ciravegna-Citro-D’Orsi-Gagliano-Pontrandolfo-Re-Roncarolo-Varacalli-Varesio-Zaccuri )
VOTI CONTRARI:4 (Caputo-Maggia-Marascio-Scavone)
ASTENUTI://
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LA MOZIONE E' APPROVATA

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Alberto Re

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Antonia Ragona
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